

An alle, die unsere Werte teilen und unsere Aktivitäten unterstützen!

Der Alptraum Trump – und seine Fans hier in Deutschland

Trump behandelt Europa und andere Länder als wären wir seine Kolonien. Gemeinsam mit einem Aggressor will er Grenzen verschieben – ohne Rücksicht auf Menschen, einzig im Interesse der amerikanischen Wirtschaft.

Die AfD findet ihn fabelhaft.

Trump beendet von einem Tag auf den anderen humanitäre Hilfsprogramme, entzieht den UN-Organisationen das Geld – und stürzt Millionen Menschen in Hunger und Verderben.

Die AfD nickt ab, was immer er tut.

Trump zerstört Forschung, die sich z.B. mit den Auswirkungen von Antibiotika in der Massentierhaltung, dem Klimawandel oder dem Schutz unserer Umwelt befasst. Alles, was Menschen und Natur schützt, wird ausgelöscht.

Die AfD findet ihn vorbildlich.

Trump unterdrückt die Meinungs- und Pressefreiheit, verfolgt rachedurstig Menschen, die sich ihm gegenüber kritisch geäußert haben, verweigert Journalist*innen den Zugang – und behauptet gleichzeitig, Europa unterdrücke die Meinungsfreiheit.

Die AfD findet das großartig.

Bildung, Umwelt, Gesundheit – alles, was eine gerechte und nachhaltige Gesellschaft ausmacht, wird ausgehöhlt und zerstört. Die Hälfte der US-amerikanischen Bevölkerung ist in Schockstarre. Menschen fürchten um ihre Existenz. Wissenschaft wird zerschlagen. Europa wird erpresst.

Die AfD küsst ihren amerikanischen Wahlhelfern die Füße.

Alles das will die AfD auch in Deutschland. Sie will es in Europa. Sie will es überall. Sie ist schon jetzt ein treuer Vasall ihrer amerikanischen Wahlhelfer Trump, Musk und Vance.

Wenn wir jetzt nicht aufwachen, wird es zu spät sein.

Was auf internationaler Ebene geschieht, können wir nicht aufhalten. Aber diese Woche – und am Sonntag – können wir in Deutschland ein Zeichen

setzen. Wir können verhindern, dass eine Partei, die die Zerstörung von Demokratie und Menschlichkeit feiert, in unserem Land an Einfluss gewinnt.

- Redet mit Euren Familien, mit Euren Freund*innen, mit Euren Kolleg*innen.
- Helft mit, dass Europa nicht in einen gnadenlosen, autokratischen Kapitalismus abrutscht.
- Denkt an die Zukunft unser aller Kinder – und werdet aktiv.

Es kommt jetzt auf jeden Einzelnen an!



Wir verbinden diesen Aufruf mit einem

Aufruf zu Mitwirkung und Spenden

Wie so viele Organisationen in dieser Zeit sind auch wir auf Unterstützung angewiesen. Unsere Aktivitäten – besonders der Druck und die Verteilung unserer Gedankenkarten und Flyer – haben unsere bisherigen Spenden von rund 2.000 € vollständig aufgebraucht.

Doch egal, wie die Wahl ausgeht. Egal, was die kommenden Wochen bringen. Wir werden weiterhin aufrechtstehen, zusammenhalten und weitermachen, bis der ganze Spuk vorbei ist!

Dafür brauchen wir Euch!

- Jede Mithilfe,
- jede Spende – egal wie klein,
- jede Verlinkung, jedes Gespräch, jede Aktion **zählt**.

Schließt euch uns an. Unterstützt unser gemeinsames Anliegen. Besucht uns auf unserer Homepage, wo ihr alles über unsere Aktivitäten und die aktuellen Termine erfahrt: <https://aufstehen-gegen-rechts.de>.

Bitte helft mit – es ist ernst.

Danke für Eure Unterstützung!

Dr. Daniela Mayer
Sprecherin der Initiative



Spendenkonto:

Mandelbachtaler Initiative Aufstehen gegen Rechts

DE98 5945 0010 1030 7565 46

